
が、日本最初のロータリークラブの創立に貢献した実

業家・米山梅吉の功績を記念して勉学、研究を志して

日本に在留している外国人留学生に対し、ロータリア

ンの寄付金を財源として、奨学金を支給し、支援する

目的で 1952 年に東京ロータリーで始められた運動が、

やがて日本の全ロータリークラブの共同事業に発展し、

1967 年に文部省（現在の文部科学省）の許可を得て

財団法人ロータリー米山記念奨学会となりました。

綾瀬春日でも世話クラブとして洪思源さんを安藤さん

がカウンセラーに付きいろいろと個人的に面倒をみてい

ただいています。ご苦労様です。洪さんは２か月に 1

度クラブの例会に出席をし、奨学金（御こずかい）を貰っ

ていきますが、皆さんはいったい幾ら貰っているかお分

かりですか？ 私はロータリーの会員なら知っていた方

がいいと思いまして調べました。中身は 28 万円です。

月に 14 万で年間 168 万その他、移動例会の参加費な

どで４万円ほどが地区から支給されます。奨学金によ

る経済的な支援だけでなく、様 な々職業、世代で構成

されるロータリークラブでの交流は、奨学生が日本の

伝統、文化に接し、将来や奉仕について考えるいい機

会になります。今月は米山月間ですので第４週の例会

では洪さんの卓話を予定していますので皆さん楽しみ

にしていてください。

最後に今年度も綾瀬春日クラブは米山寄付２万円全

員達成をお願いしまして会長の時間を終わります。

司  会	 北 村 　 均			会		員
	 池 田 利 一			会		員

点  鐘	 会		長			細 谷 浩 之

合  唱
	 国　歌	 「 君 が 代 」
	 ロータリーソング	 「 四 つ の テ ス ト 」
	 ソングリーダー	 片 岡 　 明			会		員

会長の時間 会		長			細 谷 浩 之
今月、10 月は米山月間に指定されています。今日は

米山月間について、ちょっと皆さんにお話しをしたいと

思います。最近、入会された会員の方も増えていますの

で、ベテランの会員の方は我慢して聞いて下さい。私

がロータリーに入会した年に綾瀬ロータリーさんと合同

例会で静岡県三島市の近くの米山梅吉記念館に行った

ことが有りまして私はそこで、米山梅吉さんの事を初め

て知りました。米山梅吉は慶応４年２月４日（1868 年２

月 26 日）東京生まれ。昭和 21 年（1946 年）４月 28

日に亡くなっています。なぜ三島に記念館が在るかとい

うと５歳の時に父親が他界したため、母親の郷里であ

る静岡県三島に移住したためです。明治から昭和時代

前期の銀行家で貴族院議員で 1920 年に日本初のロー

タリークラブ（東京ＲＣ）を初めて設立した人物です。

米山月間は日本のロータリー独自のプログラムです

◆ 次回卓話予告 ◆
1144 回		10/19（水）	移動例会（コスモス例会）

第1142回  例 会
２０１６年１０月５日（水）１２：３０
笠間第１ビル３Ｆ



幹事報告 幹		事			遁 所 好 男
◆	国際ロータリー第 2780 地区から「2015 ～
2016 年度地区資金会計監査報告の件」「2019
～2020 年度ガバナー・ノミニー選出の件」が
届いています。

◆	社会福祉法人神奈川県共同募金会から「赤い羽
根共同募金運動	協力のお願い」が届いています。

◆	ドリームプレイウッズ管理運営委員会が「ウッズ
新聞第５１号」を発行しました。

■出席委員会 笹 島 　 誠			会		員
日 付 例会№ 会員数 適用数 出 席 出 席 Ｍ Ｕ 修 正 Ｍ Ｕ 確 定
9/21 1140 27 27 17 62.96% 2 70.37% 1 74.07%
9/28 1141 27 27 16 59.25% 3 70.37%
10/5 1142 27 27 21 77.77%

M.U. 笠 間 　 昇（E －クラブ）
 笠 間 博 幸（E －クラブ）
 綱 嶋 洋 一（E －クラブ）
 紀 孝（海老名欅 RC）

米山記念奨学生　洪思源さんにお小遣いの贈呈

■スマイル委員会 比留川政彦			会		員
【会　員】
細 谷 浩 之	さん 本日は、コスモス例会のクラブ
フォーラムです。鈴木会員よろしくお願いします。
遁 所 好 男	さん 鈴木敦会員、本日のクラブフォー
ラムよろしくお願い致します。
峯 尾 勝 彦	さん 洪さんようこそいらっしゃいまし
た。ごゆっくりして行って下さい。先日仙台の被災地
を見てきました。だいぶ復興が進んでますが津波の事
は忘れない様にしないといけませんネ。
塚 原 吉 雄	さん 米山奨学生 洪君ようこそ。いよ
いよコスモス例会です。皆さん頑張りましょう。
鈴 木 光 雄	さん 10 月になりました。秋本番。栗、
柿、菊の花、おいしく頂いております。
笠間正二郎	さん こう君、ようこそ。本日のフォーラ
ム宜しくお願いします。
二 見 義 光	さん 映画の「君の名は」を見てきまし 
た。アニメですが大人も楽しめました。
笠間治一郎	さん 今週の土曜日は幼稚園の運動会

です。天候が心配されていますが、何とか開催できる
ことを願ってます。洪さん、いらっしゃい。
安 藤 昌 信	さん もう10 月、まだ 10 月。さて「もう」
と「まだ」をどうとらえるか？ どっちにしても限られた
時間を有効に使いましょう。スマイル
笹 島 　 誠	さん 本日もよろしくおねがいいたしま
す。
北 村 　 均	さん みなさまこんにちは。本日もよろ
しくお願いします。
片 岡 　 明	さん こうさん、ようこそいらっしゃいま
した。モンゴルへの留学面白いことがたくさん経験で
きそうですね。
澁 谷 敏 夫	さん 綾瀬春日のメーンイベントコスモス
例会を今年もやってよかったと思えるようにしましょう。
よいフォーラムを！
池 田 利 一	さん	 皆様こんにちわ。本日もよろしく
お願いします。
紀 孝	さん	 太陽を見忘れてしまいました。秋
晴れが待ちどうしいです。
武 田 　 敬	さん	 誕生祝ありがとうございます。
加 藤 良 隆	さん	 今日の禅語「今を生きる」。［前

ぜ ん ご
後

祭
さいだん

断］人は過去、現在、未来という時間の中で生き
ています。それらは連なっているように見えますが、
実はそうではありません。それぞれ断たれているので
す。できることは現在を精いっぱい生ききることしか
ありません。
鈴 木 　 敦	さん	 洪さんようこそいらっしゃいまし
た。先日小学校の運動会がありました。子供達のパ
ワーで私もパワー充電！ ただ快晴で良かったけど晴
れ過ぎでした。
露 木 泰 江	さん	 鈴木敦様、本日のクラブフォーラ
ムよろしくお願いします。
比留川政彦	さん	 本日所用により早退させて頂きま
す。スマイル

今回スマイル	 ￥20,000
累　計	 ￥216,000

■卓話（内容別掲載）
	 クラブフォーラム　コスモス例会	
	 鈴 木 　 敦		会		員


